

Editorial

Con este ejemplar finalizamos nuestra tarea por el año 2009. Una vez más, deseamos aprovechar esta oportunidad para agradecer a los que colaboraron redactando artículos o noticias, con lectura de artículos y a quienes nos hicieron comentarios sobre la revista. Por otra parte, invitamos a nuestros lectores y/o colegas a enviar artículos para su publicación.

Recordamos a nuestros lectores que la página web del departamento de matemática de la Universidad de Buenos Aires posee un icono “Rincón Matemático” el mismo contiene información útil para quienes trabajamos en la enseñanza de la matemática. La dirección del departamento de matemática de la UBA es www.dm.uba.ar y la del Rincón es

www.rinconmatematico.com

Por otra parte, el profesor Miguel Guzmán (invesmat@yahoo.com) ha redactado una propuesta para enseñar temas de factorización de polinomios, la misma se encuentra en:

http://ciberdocencia.gob.pe/index.php?id=2906&a=articulo_completo

Sólo nos resta desear a los lectores y/o colaboradores junto a sus respectivas familias un próspero 2010.

Dra. Carina Boyallian - Dr. Jorge Vargas